



**野木の景色と共に！**

広報連絡委員 石川 清

私が埼玉から野木に転居して、既に43年経ちましたが、現在の地「南赤塚」に居住することになったのは、偶然というより、何か必然だったような気がします。

妻の実家が隣町の間々田にあり、また当時私の勤務先の先輩が突然退職し、先輩の出身地である間々田で不動産業を開くことになり、最初の仕事として私の住まいを探してくれました。新築の家を紹介され、私も妻も一目で気に入りました。

その頃は冬の入口でしたが、深緑の林の中に住宅団地がありました。当時の団地は、現在約150棟ある内の50数戸位の小さな規模でしたが、駅まで歩いて15分程度、小中学校や商店等も近く、近所には若い世代や子供も多いなど、住環境も良好でした。更に、私共が前から考えてい

た、ペットを飼う環境としても良好でした。

昭和55年2月に転居して直ぐ、6歳の娘が近所から子猫を貰いました。それから現在までに、保護犬を大型2匹、中型2匹の計4匹、保護猫を10匹飼育し、見送りました。宇都宮のお寺で火葬し位牌を自宅の動物用の仏壇へ安置しました。現在は保護犬1匹、保護猫7匹を飼育しております。猫は全て外に出さず、家の中で仲良く過ごしてしています。犬は、昼は外の小屋で、夜は家の中で過ごしています。

私共夫婦は、春夏は新緑や深緑の林の小道を、秋冬は赤や黄、茶色の落葉を踏むなど、周囲の景色を楽しみながら、犬と共に散歩をすることで健康に過ごしています。季節毎に変わる周りを楽しみ、また木々を渡る小鳥達の姿や、「たぬき」「ねずみ」「いたち」等の動物達が目を楽しませてくれます。皆様も楽しい気分になれることと存じます。おそらく、これこそが最高の幸せだと私は思います。



**野木歴史文化伝承会  
郷土館コーナー**

Joemoくん Yayoiちゃん Vol.1 問生涯学習課 ㊦(57)4176

**2月の企画案内**

今月は、野木駅が開業して丸60年を迎えます。これに合わせて、野木歴史文化伝承会では特別講演会を公民館で開催します。奮ってのご参加をお待ちしています。

日時：2月26日(日)14時～  
場所：町公民館 2階 視聴覚室

詳細は15ページをご覧ください。

**★★ 郷土館、今月の逸品 ★★**

**松原北遺跡出土の深鉢土器**

1991年、友沼西部地区土地整備事業に伴って発掘調査され、明らかになった縄文時代中期の遺跡が松原北遺跡です。

右の写真は、今から約5,000年前に出土した土器で、加曾利(かそり)E1式と呼ばれ、関東地方に広く分布する縄文時代中期を代表する土器です。口縁部に施されたヨコS字状の様子が特徴になっています。



**シリーズ 野木町のごみ処理 132**

問生活環境課 ㊦(57)4246

**資源物の出し方について**

お問合せの多い内容についてお知らせとお願いです。

**びん・缶(飲料用)**

- 水ですすぎ、つぶさずに出してください。  
(ごみ処理場でつぶしてブロックにするため)
- びんは割れないように、コンテナに飲料用缶と混ざった状態で入れてください。  
(プラスチック製の蓋…プラ容器  
金属製の蓋…不燃ごみ(その他の不燃ごみ))

**ペットボトル**

- 水ですすぎ、つぶさずに出してください。  
(ごみ処理場でつぶしてブロックにするため)
- キャップ・ラベルは、外してプラ容器として出してください。

**段ボール・シュレッダー紙**

- 段ボールだけで束ねてください。
- シュレッダーしたものだけを、透明か白色半透明の袋に入れて出してください。

**古布**

- わたや羽毛が入っているもの、下着や破れたものは出せません。出した古布は海外で再利用します。